
新城市での就農
新城市は、市・公社・JAに
よるサポートが充実してお
り、1人も離農者がいない
点も就農地を選ぶ際の決
め手となりました。これから
新城で就農する人は、農
業だけでなく、行事などを
通した地域の人とのつな
がりが大切とのことでした。

農業者になって良かったこと・
今後の抱負

食べ物への関心が高まる今日に
おいて、食を支えることができる誇
りを持てる点、一から自分で作るこ
とができる点が農業者になって良
かったことだそうです。松本さんは
若い農業者が中心となり活動して
いる4Hクラブで地域の会長を務め
られ、今度は教える立場になり、新
城市を引っ張っていく存在になりた
いとおっしゃっていました。

就農までの経緯
大学を卒業後サラリーマンとして
お勤めされていましたが、もともと
土いじりが好きだったこと、全てを
自分で決めることができることか
ら、農家に転職することを決意さ
れました。インターネットで調べて
いた際に新城市の就農支援を見
つけ、応募されたそうです。28歳
で就農し現在5年目、養液隔離の
「ココバック栽培（ヤシ殻）」でトマ
トを20a栽培されています。
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